

El Gobierno presentó las cifras sobre los territorios en donde hay presencia de grupos ilegales.

El Gobierno Nacional presentó las cifras oficiales sobre la presencia de grupos armados ilegales y bandas criminales en el país.

El ministerio de Defensa indicó que ya es precaria la presencia de las guerrillas en gran parte del territorio nacional.

En el 82% del país ya no hay injerencia de las Farc, de acuerdo a lo estimado por el Gobierno.

En el caso del ELN, en más del 96% del territorio no hay presencia de ese grupo subversivo.

Frente a la labor desplegada por las autoridades para controlar las estructuras del crimen organizado, el ministerio señaló que en el 86% no hay presencia en las conocidas bandas criminales (bacrim).

Estas cifras implican unas mejores condiciones de seguridad y una mayor cercanía a lo que sería el fin del conflicto, según lo advertido por el viceministro de Defensa, Jorge Enrique Bedoya.

“En el Gobierno Nacional nos preocupa mucho lo que ocurre en esos territorios donde hay presencia de estos grupos delictivos”, sostuvo.

Y agregó: “Seguiremos insistiendo en la desarticulación y la reducción de la capacidad de vulnerar los derechos de la población colombiana por parte de cualquier grupo armado”.

El Gobierno Nacional defendió con estas cifras que la labor de las Fuerzas Militares se ha venido cumpliendo para controlar a grupos como las Farc, en medio del proceso de paz.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/un-82-del-territorio-nacional-ya-no-ha-y-presencia-de-fa-articulo-563046>